
VERBALE ASSEMBLEA ANNUALE DEL 12 GIUGNO 2021

Il Presidente Carlo Stefanini dichiara aperta l’assemblea dei Soci del CDV Erix alle ore 15.00 di
oggi 12 Giugno 2021. L’assemblea si svolge alla presenza di tutti i Consiglieri  in carica tranne
Francesca Imbrioscia e 60 soci.

Il  Presidente  Stefanini,  dopo aver  ringraziato  i  presenti  per  la  partecipazione  cede  la  parola  al
Consigliere Andreoni che ricorda la figura del Socio e Revisore dei Conti Dr. Renzo Monselesan
deceduto recentemente a causa del Covid.
Il Presidente, data lettura dell’ordine del giorno, presenta la sua relazione sull’attività svolta nel
biennio passato, relazione che viene qui allegata.
Cari Socie e Soci,
E’ un grande piacere ritrovarvi qui in presenza. L’ultima assemblea era stata nel luglio dello scorso
anno, ora a un anno di distanza la ripetiamo anche quest’anno in ritardo e sempre per lo stesso
motivo perchè lo statuto prevede solo Assemblea in presenza.
Quest’anno è anche più importante perché è prevista la votazione per il rinnovo del Consiglio oltre
che dei Revisori, dei Probi Viri e naturalmente l’approvazione dei bilanci.
Guardando al  recente passato e facendo un rapido consuntivo dei punti salienti  dei dodici mesi
appena  trascorsi  vorrei  riuscire  a  trasmettervi  la  soddisfazione  per  quello  che  abbiamo  fatto
cominciamo dalle attività giovanili e sportive in generale:

1. Attività giovanili e sportive 2020 2021
La seconda fase della pandemia ha impattato sulla vita e sul comportamento di tutti in maniera
pesante.  Devo dire  però che  limitatamente  alle  attività  sportive  dei  nostri  ragazzi,  e  lavorando
comunque in sicurezza, l’impatto è stato contenuto: i ragazzi hanno continuato a andare in barca
hanno superato molte difficoltà logistiche:
la carenza di istruttori, gli spogliatoi inagibili, lo scivolo smontato …
Tutto è stato, in qualche modo superato, oggi abbiamo tre squadre e un’attività sorprendente di
bambine e bambini di Lerici che una volta alla settimana vanno in barca gratuitamente.
Non entro in dettagli  ma lo potete costatare passando al  molo tutti,  sottolineo tutti  i  pomeriggi
quando i ragazzi sono lì a lavare le barche: ringiovanire La popolazione del Circolo è un successo
che dobbiamo ascrivere a Massimiliano e Davide che ne hanno i meriti Ma non è solo questo: ci
sono altri personaggi che voglio menzionare a cominciare da

 Enrico Voltolini con cui siamo stati in contatto nelle notti di Luna Rossa
 Daniel Chiesa che continua imperterrito le sue regate sui Contender in giro per l’Italia
 Andrea Balducci che fa il prodiere su barche prestigiose in giro per il mondo
 E poi Davide Sampiero con il suo equipaggio di Pekora Nera: Cesare Boldrini e Alessandro

Giumelli che si è portato a casa il titolo italiano di Meteor.
E poi, poi ci sono equipaggi interi che gareggiano al top in altura come l’equipaggio di Raffica 3 di
Walter Tronconi settimo su 250 alla 151 miglia,  Melagodo di Marinelli, X press di Giovanni Elena
Skarp il 43 piedi di De Falco, il mitico Midva di Davide Besana….
Ognuna di queste barche si porta dietro un gruppetto di dilettanti appassionati.
Tutto questo per dire che lo scopo istituzionale del Circolo è realizzato e ne sono , ne siamo molto
soddisfatti. 
Come ho già detto il Covid ha certamente impattato sulla vita sociale del Circolo, marginalmente
sulle attività giovanili  e poco sulle finanze del Circolo. Per questo motivo quando la FIV ci ha



concesso un ristoro di 3000€, come a molte società sportive come la nostra, l’abbiamo devoluto a
attività assistenziali locali. Questi 3000€ si sono aggiunti ad altri 2000 raccolti grazie alla generosità
dei soci. Credo che possiamo esserne fieri e a nome del Consiglio vi ringrazio
Ci sono altri temi di cui vorrei parlare:

2. Progetto comunale di costruzione dei pontili 
L’amministrazione Comunale sta procedendo per realizzare i pontili.
La concessione dei posti alla boa verrà trasformata in posti al pontile in numero equivalenti: erano
50 posti quindi avremo 50 posti al pontile. Il pontile deve essere allungato.
Il  nostro  progetto  è  già  stato  fatto:  l’abbiamo  commissionato  allo  studio  di  ingegneria  che  ha
progettato i pontili comunali e lo stesso Studio ha fatto un progetto completo: intendo completo di
fattibilità che riguarda anche le condizioni Meteo. 
Il  progetto  del  Comune  insieme  al  progetto  Erix  seguiranno  lo  stesso  iter  di  approvazione
ministeriale
 Penso  che  sia  un  tema  questo  che  possiamo  dibattere  subito  dopo  la  fine  della  relazione  e
l’approvazione dei bilanci.
L’iter per l’approvazione del progetto – a detta del Comune – richiederà un po’ di tempo: non prima
dell’autunno 2022, proprio per questo motivo abbiamo continuato  le attività  di  manutenzione  e
messa in sicurezza di pontili e anche del parco boe perché certamente dovremo affrontare almeno
un altro inverno nelle condizioni attuali di ormeggi. L’aspetto della manutenzione di ormeggi e sede
sono  di  importanza  capitale  perché  sono  il  nostro  patrimonio.  Attilio  che  parlerà  fra  poco  vi
illustrerà quel che abbiamo fatto di manutenzione ordinaria e straordinaria a mare e in sede

3. Sede 
Oltre all’impegno importante che il progetto dei pontili comunali ci pone ma che ragionevolmente
va in un periodo di medio termine.
Abbiamo discusso in seno al Consiglio se, ed eventualmente come modificare la struttura della sede
e della terrazza, dei servizi da rioffrire, dei servizi nuovi da creare, di come rendere la sede più
attraente e fruibile da parte dei soci.
Anche questo è un tema di cui possiamo parlare oggi, se volete. E’ un’ottima occasione per farlo.

4. Varie 
Finora non avevamo pianificato la veleggiata in memoria di Carlo Codeluppi. E’ notizia di ieri che
la normativa FIV consentirà le veleggiate a partire dal 19 giugno, perciò penso e spero che si possa
fare in luglio.
A questo punto vorrei che Davide e Massimiliano raccontassero dei programmi agonistici e che ci
facessero un quadro delle attività di scuola vela 
Poi passeremo Attilio per ormeggi e lavori infine ai Bilanci con Emilio A questo punto mi preme
ringraziare Emilio Bruschi che ha deciso dopo moltissimi anni di non candidarsi più. Un grazie di
cuore per l’apporto che ha dato al Circolo in questi lunghi anni per la competenza, l’intelligenza e
l’amore per il Circolo che ha sempre dimostrato. 
Grazie a tutti 
Prende quindi la parola il Direttore Sportivo Davide Sampiero che illustra l’andamento del settore 
sportivo. Tra chiusure totali e altalenanti restrizioni l’attività sportiva giovanile è andata avanti;  i 
nostri ragazzi hanno continuato ad allenarsi tutto l’inverno.
Ad oggi abbiamo costituito una squadra classe Optimist, una classe Feva ed una della 29er. Il 
direttore sportivo ringrazia il consigliere Massimiliano Mencacci per come è riuscito a riorganizzare
sia il settore agonistico che la scuola vela estiva. Nota che finalmente possiamo organizzare 
nuovamente le nostre classiche regate : Trofeo Sampiero, TinoX2, Lei & Lui e soprattutto la tanto 
attesa veleggiata in ricordo del socio Carlo Codeluppi.
Prende la parola il consigliere Emilio Bruschi per illustrare il bilancio consuntivo 2020, redatto dal
Consigliere Andreoni e già approvato dal Consiglio Direttivo. 



Al termine dell’esposizione il Revisore dei conti Dr. Matteo Tincani da lettura della relazione sul
bilancio dei Revisori dei Conti (Tincani – Brambilla), relazione favorevole all’approvazione che
viene qui allegata.
RELAZIONE DEL COLLEGIO DEI REVISORI AL CONTO CONSUNTIVO 2020
Signori Soci,
Il Consiglio Direttivo del Circolo ha provveduto alla redazione della Proposta di Bilancio 
Consuntivo per l'esercizio 2020. 
Il Collegio, si è riunito il giorno 3 giugno 2021, con la presenza dei membri Brambilla (in 
collegamento da remoto) e Tincani; il terzo componente, dott. Renzo Monselesan, è deceduto nel 
mese di aprile 2021. 
Situazione Patrimoniale:
Il collegio ha verificato i saldi di cassa e dei conti correnti bancari che, rispettivamente, coincidono 
esattamente con la consistenza fisica del denaro e con il saldo del c/c bancari al 31 dicembre 2020.
Dal lato delle passività, si fa presente che anche per il 2020 è stato accantonato il Fondo di 
Ammortamento applicando un’aliquota del 3 %.
Dall'esame delle singole voci di Bilancio, le più rilevanti riguardano il “compenso agli istruttori” 
per Euro 29.638, in decisa riduzione rispetto all’anno precedente a causa della interruzione del 
rapporto di lavoro con l’istruttore dipendente avvenuta nell’ultimo trimestre dello scorso anno,  e la 
spesa per il rimanente personale (nostromi e segreteria) per euro 74.125, comprensivi degli oneri 
sociali.
Il totale dei costi ammonta ad euro 284.095, in diminuzione rispetto all’esercizio precedente per la 
riduzione dell’operatività a causa della pandemia da Covid 19.
Dal lato delle entrate, che in totale ammontano ad euro 313.569 in diminuzione rispetto all’anno 
precedente; i ricavi istituzionali ammontano ad euro 262.463 e appaiono sostanzialmente stabili 
rispetto all’anno precedente che ammontavano ad euro 268.731 mentre i ricavi da altre attività, nel 
2020 pari ad euro 51.106, registrano una diminuzione rispetto all’anno precedente di Euro 19.295 
dovuta alla riduzione di attività a causa della pandemia da Covid 19. 
L’esercizio 2020 chiude con Avanzo di Euro 29.475 in deciso incremento rispetto all’esercizio 
precedente. 
In merito alla vertenza con l’istruttore, della quale si è dato conto nella relazione al precedente 
rendiconto, si segnala che la stessa si è conclusa e che le parti sono addivenute ad un accordo 
stragiudiziale che ha comportato al Circolo l’esborso di euro 3.080.
Riguardo ai mutui e ai finanziamenti in essere, si segnala che ci si è avvalsi della possibilità prevista
dai decreti emergenziali, di sospendere il versamento delle rate in scadenza nel 2020. Abbiamo 
inoltre beneficiato dell’annullamento della seconda rata IMU in scadenza nel mese di dicembre. Ciò
ha esplicato effetto nel saldo di bancario al 31 dicembre 2020 che risultava essere cospicuo e pari ad
euro 93.129 (inclusi 2.406 euro di cassa). 
Il fondo di trattamento di fine rapporto ammonta ad euro 21.356, il Collegio ribadisce il 
suggerimento già espresso in precedenti relazioni al bilancio (cfr. 2017 e 2018), di accantonare 
realmente le somme del TFR in un apposito conto corrente o in altri strumenti finanziari a basso 
rischio e rapidamente liquidabili, in modo da poter far fronte senza particolari problemi ad eventuali
erogazioni del trattamento di fine rapporto.
Riguardo alle operazioni poste in essere nel 2020 da parte del Consiglio direttivo, segnaliamo le 
donazioni effettuate a favore del Comune di Lerici, della Associazione Dame di S. Vincenzo e della
Pubblica Assistenza di Lerici per complessivi euro 5.000
Il collegio ha inoltre svolto le seguenti verifiche:

- Personale dipendente e collaboratori: per tutti i dipendenti, così come per i collaboratori, è 
stata verificata la presenza di buste paga regolarmente emesse e consegnate; i relativi 
contributi previdenziali e le trattenute fiscali, risultano versati;

- Adempimenti IVA: l'imposta versata coincide con le liquidazioni periodiche del tributo;
- Adempimenti Fiscali: le dichiarazioni fiscali obbligatorie sono state tempestivamente 



presentate;
- le imposte comunali (IMU; Tari) risultano versate, così come il canone demaniale 2020

Il Collegio dei Revisori, sulla base delle verifiche effettuate, conferma che le risultanze del 
Bilancio sottoposto all'approvazione dell'Assemblea corrispondono con le scritture contabili 
del Circolo, e pertanto esprime PARERE FAVOREVOLE all'approvazione della proposta di 
Bilancio Consuntivo redatta dal Consiglio Direttivo.

Il bilancio consuntivo 2020 viene posto in votazione, l’Assemblea approva all’unanimità.
Sempre  il  Consigliere  Bruschi  illustra  il  bilancio  preventivo  2021 già  approvato  dal  Consiglio
Direttivo. Al termine il bilancio preventivo viene posto in votazione. L’Assemblea all’unanimità
approva il bilancio.
Il Presidente Carlo Stefanini passa poi ad illustrare le motivazioni che hanno portato alla modifica
del  regolamento  elettorale  si  da  permettere  la  presentazione  di  liste.  L’intento  era  quello  di
promuovere aggregazioni tra Candidati in modo da ottenere poi Consigli Direttivi più coesi. 
Attorno alla  sua  figura  si  è  presentata  una  lista  di  11  candidati  con un programma  che  viene
brevemente ricordato e che si allega.
PROGRAMMA 2021 – 2022
Tutto il programma prescinde dalla situazione COVID. 
Nell’arco di tempo che abbiamo davanti (due anni appunto) dobbiamo pensare che il problema della
pandemia sia stato superato.
Naturalmente nel breve periodo, la gestione dell’emergenza COVID sarà prioritaria, ma dobbiamo 
pensare oltre.
PONTILI
Il programma dell’Amministrazione Comunale di riorganizzare completamente la baia di Lerici con
la creazione di pontili galleggianti. E’ un impegno di enorme importanza per il Circolo. 
Il progetto implica l’allungamento del pontile del Circolo e lo spostamento al pontile di tutti i posti 
barca attualmente alla boa.
Sono favorevole a questo progetto del Comune perché è l’occasione per avere tutte le nostre 
imbarcazioni accessibili
Le criticità di questo progetto sono:

 Protezione esterna in caso di mareggiate: il pontile si dovrebbe allungare in una zona ancora 
più esposta alle mareggiate da Sud – Sud Ovest. E’ importante tentare di ottenere dal 
Comune il rinforzo della struttura del molo esterno. Questa è una condizione discriminante 
per la realizzazione in sicurezza del pontile allungato.

 Modalità di esecuzione

o Progetto autonomo. Il processo di approvazione segue l’iter del progetto presentato 
dall’amministrazione comunale. 

o Finanziamento autonomo a carico dei soci interessati. Successivo rimborso da parte 
del Circolo in modo che la proprietà, alla fine dell’operazione, (per es. in dieci anni) 
rimanga interamente del Circolo (come il resto del pontile).

E’ un programma che richiede un costante contatto con l’Amministrazione e in loco e un impegno 
protratto nel tempo da parte del Consiglio.
PARCO BOE
E’ certo che il parco boe deve restare in esercizio per almeno un anno, forse per due. E’ 
indispensabile investire il necessario per mantenerlo in sicurezza.
SEDE
Manutenzione ordinaria e straordinaria



Oltre a attività di manutenzione ordinaria di cui la sede ha bisogno ci sono anche attività 
straordinarie di manutenzione, in particolare il tetto e gli infissi della veranda che necessitano un 
intervento straordinario perché la veranda non è stagna e dev’essere sistemata altrimenti non è 
agibile tutto l’anno.
Questa attività è PRIORITARIA rispetto alle modifiche e a ogni altra ristrutturazione della sede.
Premesso, cioè anteposto questo intervento a tutto il resto ho riscontrato e condivido un interesse di 
tutti i consiglieri a rendere la sede più fruibile da parte di tutti i soci e più accogliente anche per i 
frequentatori più giovani.
Su cosa fare allo scopo ci sono idee diverse.
Nel corso dell’anno vorrei arrivare a proporre alternative economicamente proporzionate da 
sottoporre all’assemblea.
Per me:

 la veranda deve diventare il salotto del Circolo

 la terrazza dev’essere attrezzata per  uso estivo 

 Un servizio bar dev’essere disponibile almeno nei periodi di maggior afflusso

 Le spese per la sede devono essere previste, pianificate e coperte in preventivo

In particolare per il 2021 propongo:                                                                                                       
BAR
Per il momento non si prevede di riaprire il bar. E’ una decisione che potremo prendere nel corso 
dell’anno. 
Nel corso del 2021 contestualmente con le decisioni per l’eventuale ristrutturazione della sede 
decideremo cosa fare del servizio bar e della struttura stessa e eventualmente procedere con i lavori 
durante l’inverno 21-22.
E’ una decisione da prendere consultando tutti i soci in Assemblea finanziando le modifiche con un 
bilancio ad hoc.
TERRAZZA
La terrazza deve diventare il salotto del Circolo. Deve essere confortevole estate e inverno perciò in
ordine, stagna e riscaldata.
Si tratta di sistemare gli infissi, il tetto e gli arredi in veranda e esterni (tende, sede a sdraio, cuscini 
Durante l’inverno mi piacerebbe che fosse possibile ritagliare uno spazio per l’allenamento fisico 
dei ragazzi della squadra agonistica
Non prevedo di investire per la realizzazione di una cucina esterna.
La terrazza dev’essere disponibile per eventi pubblici e anche destinati solo ai soci. L’attività di 
ristoro prevalentemente con catering, visto che non prevedo di adattare la terrazza a uso cucina.
SCUOLA VELA / INTRODUZIONE ALLA VELA 
La scuola vela procede bene. Il punto critico rilevato da sempre e anche quest’anno sta nella 
disponibilità degli istruttori. 
Si tratta di continuare così: Optimist, Laser , Feva..
Oltre alla scuola estiva che è da sempre un’attività tradizionale del Circolo bisogna anche favorire 
l’accesso allo sport della vela da parte dei bambini e ragazzi delle scuole. Il progetto dei sabati a 
vela che ha portato in barca gratuitamente bambine e bambini di Lerici è stata un’intuizione e un 
successo che dobbiamo continuare e integrare.
I punti da affrontare sono:

 Disponibilità istruttori

 Manutenzione imbarcazioni Circolo

 Pianificazione attività di Vela Scuola 

 Barche per uso multiplo 



 Scuola estiva adulti 

 Gestione e affitto barche Circolo

ATTIVITA’ AGONISTICHE GIOVANI
Le attività agonistiche sono prioritarie per il Circolo.
In particolare bisogna favorire le attività sportive dei giovani in vista della creazione e del 
mantenimento di un nucleo di ragazzi che vada a vela. Penso che sia più importante aumentare la 
base piuttosto che migliorarne le eccellenze.
Sulla base del già citato programma di “Sabati a Vela” dobbiamo incoraggiare in tutti i modi la 
creazione di un nucleo di ragazze e ragazzi che vadano e si divertono in barca estate e inverno. 
Siamo già su questa strada, mi piacerebbe anche che la sede del Circolo potesse diventare un punto 
di aggregazione per i ragazzi.
Sono favorevole a ogni iniziativa che possa migliorare questo aspetto dell’accessibilità al Circolo 
per i giovani. Ogni decisione sugli investimenti del Circolo sull’uso della sede (feste dedicate per 
es.), della terrazza (spazi per esercizio fisico, per giochi..) deve tener conto che favorire i giovani 
favorirà la vitalità del Circolo.
Penso che dobbiamo investire in attrezzature: barche, attrezzature a terra e in mare (gommoni 
,boe…), per la didattica e per la partecipazione a attività di regate.
In particolare oggi abbiamo:

 Optimist

 Laser

 Feva e 

 29r

Naturalmente dobbiamo avere anche un occhio per gli sviluppi futuri per esempio barche con foil 
da far provare
REGATE 
Il Circolo continua a organizzare le tradizionali regate ORC e monotipi. Il programma 2021 sarà 
ridimensionato ma molte attività potranno probabilmente essere confermate e riprogrammate: 
Dinghy, Melges, Gorgona, Vela Cup..
Dobbiamo continuare così. 
L’impegno che però vorrei condividere è di aumentarne il livello di partecipazione della nostra 
Regata Sampiero. 
Questo obiettivo potrebbe essere raggiunto già nel 2022. MI aspetto idee in proposito.
In aggiunta e in parallelo sono convinto che dobbiamo fare qualcosa per facilitare i “regatanti della 
domenica” per esempio con un calendario di veleggiate. Partecipare dev’essere semplice, le 
disposizioni della FIV lasciano spazio per queste attività ma dev’essere cura del Consiglio favorirle.
Sono convinto che molti armatori apprezzerebbero questo tipo di attività pseudo agonistiche ma che
aumenterebbero la vita sportiva del Circolo.
PERSONALE
Quando Riccardo Orsi andrà in pensione dovremo sostituirlo con un nostromo di mestiere e senior. 
Dev’essere la guida / tutor per Andrea che manterrei perché ne intravedo già un certo 
miglioramento 
Per quest’ estate sarà probabilmente necessario assumere un nostromo part time.
COMUNICAZIONE 
Le informazioni dal Consiglio verso i soci sono carenti. Dobbiamo trovare il modo di migliorare il 
servizio. Mi aspetto idee in proposito.
La mia è di affidare il compito a qualcuno anche esterno che se ne occupi con continuità, che sia in 
grado di comunicare su tutti i social e con Newsletters e che tenga aggiornato il sito. E’ compito dei 



consiglieri di fornire le informazioni che possono avere rilevanza per i soci: partecipazione a regate,
iniziative, eventi. 
Si passa alla presentazione dei candidati che si sono presentati come singoli non appartenenti ad
alcuna lista.
Il socio Faliva si dichiara contrario alle liste ed è dispiaciuto del fatto che il regolamento non sia
stato discusso dai soci. Insiste sul fatto che i soci debbano essere coinvolti di più nelle decisioni
sociali e che non leggano le mail loro indirizzate. Il suo programma è il seguente:
1) Ascoltare i soci 2) Condividere 3) Proporre 4) Organizzare
Interviene quindi il Socio Bargellini che motiva la sua candidatura con il suo “spirito di servizio”. Il
suo programma è il seguente:
1) Ascoltare 2) Organizzare 3) Proporre 4) Condividere 5) Incrementare il prestigio del Circolo ed il
rapporto con i soci 6) Partecipare
Segue il socio Grandi che cita brevemente il proprio programma:
1) Fare rivivere al Circolo momenti migliori,  non come era già vuoto prima del Covid, ma che
possa essere un luogo di aggregazione fra soci.
2)  Avrei  anche  altre  idee  per  non  sperperare  le  risorse  del  Circolo.  Ultimamente  e  anche  in
precedenza ho notato lavori fatti e rifatti che sicuramente saranno costati molto di più del dovuto.
3) Potrebbe anche essere impostata in modo diverso la scuola vela per farla funzionare in modo più
snello e redditizio (come ho visto in altre realtà simili alla nostra)
4) Altro punto dolente il personale
5)  Utilizzare  un sistema di  informatizzazione  per  assegnare  gli  ormeggi  liberi,  gli  spostamenti,
l’assegnazione permanente e quant’altro che crea tante liti e discussioni fra personale e soci.
Non intendo, per il momento esternare questo sistema all’assemblea dei Soci presenti. 
Il socio Voltolini manifesta la sua adesione alla lista ed intende dare un fattivo contributo al settore
sportivo tenendo conto soprattutto della sua esperienza sui campi di regata.
Il socio Arena si dichiara completamente d’accordo con il programma della lista e avendo tempo a
disposizione è intenzionato a collaborare attivamente.
Il consigliere Saccone illustra il progetto per il prolungamento dei nostri pontili. Tutto nasce dalla
decisione dell’attuale  giunta comunale di trasformare parte degli  ormeggi  alla boa della  rada di
Lerici in ormeggi a pontili galleggianti. La nostra concessione a mare che oggi fornisce ormeggio
alla boa a 50 nostri  soci ci  verrà revocata,   in cambio ci  sarà permesso aggiungere otto pontili
galleggianti  all’attuale  pontile  esistente.  Il  Consiglio  Direttivo ha già ricevuto dall’Ing.  Procida,
progettista incaricato dal Comune del progetto dei pontili comunali, e allo scopo incaricato anche
dalla nostra Società, il progetto dettagliato, che qui in terrazza non è possibile mostrare mancando le
condizioni di luce necessarie. Detto progetto, assieme a quello del Comune, verrà a breve inviato al
Ministero  per  la  transizione  ecologica  per  l’approvazione.  Stimiamo  che  i  lavori,  se  l’iter
approvativo non conoscerà ostacoli,  possano cominciare non prima della primavera del 2022. E’
evidente  la  fondamentale  importanza  del  rimodellamento  della  struttura  della  diga  frangiflutti.
Purtroppo non ci possiamo aspettare un prolungamento dell’attuale lunghezza (cosa che sarebbe
risolutiva) ma almeno un massiccio ripascimento e un allargamento della base. Senza questa opera e
in caso di minime integrazioni,  il rischio di subire danni all’intero complesso del nuovo pontile
appare  molto  concreto.  Segue  un  breve  scambio  di  battute  sul  tema  della  futura  sicurezza
del’impianto visto nella sua interezza (vecchio e nuovo pontile), sulla necessità di ormeggiare la
poppa delle barche non più al pontile ma bensì ad una catenaria indipendente posta sul fondale. 
Il socio Beretta ringrazia tutti quelli che lo hanno votato nel precedente biennio e auspica a breve un
cambiamento sostanziale che porti nuove idee e nuovi ingressi nella conduzione del circolo.
Alle ore 17.30 termina l’Assemblea e viene insediata la commissione elettorale con i soci Francese
Piero,  Musso  Marta  e  Palladini  Milena  ed  iniziano  le  votazioni  per  l’elezione  del  consiglio
2021/2022 e per l’elezione dei revisori dei conti e dei probiviri per il quadriennio 2021/2024

Il Segretario




